



初企画！カラオケ大会

今回歩の会では初企画となるカラオケ大会を開催しました。

参加者は患者さん15名、南先生、二村先生、前田先生、スタッフ4名でした。

初企画ということもあり参加者が集まるか不安でしたが、南クリニックには歌自慢の方が多数おり、初めて歩の会に参加される方も見られました。総勢22名が4部屋に分かれ、それぞれ点数をつけたり、デュエットをしたり、謙遜しながらマイクをはなさなかった人もいたりで各部屋で楽しんでいました。

最後は2部屋合同しみんなでマイクを回し、全世代知っている名曲（上を向いて歩こう。瀬戸の花嫁など）を合唱して会を締めくくりました。

初企画でしたが大盛り上がりで、「毎年の恒例化したいね」「次はいつするの?」という声もあったので、さらに内容を充実させ、みんなが楽しめるカラオケ大会にしたいと思います。（文責…米本）



新しい先生のご挨拶



皆さん、はじめまして！

（初めてではない方はおひさしぶりです！）

糖尿病専門医師の前田泰孝と申します。

この度、良いご縁をいただいて南昌江内科クリニックで診療をすることになりました。

7月までは九州大学病院 内分泌代謝・糖尿病内科で臨床だけでなく、医学研究と教育にたずさわっております。

実は私も21歳の時に1型糖尿病を発症して現在もインスリン治療を行っています。

「血糖コントロールに束縛されない幸福な人生を送ってほしい。」

「糖尿病による血管合併症で苦しんでいる患者さんを救いたい。」

そんな想いから、患者さんにより近い視点で、もっとも適切な医療を提供するように心がけております。

当クリニック初の男性スタッフということで緊張もありますが、南先生が築いてきた素晴らしい糖尿病診療チームの“黒1点”として頑張っております！



☆調理実習☆

10月23(月)・24日(火)

10:00~13:00

クリニック 2F 調理室

2500円 + 集団栄養指導料

『献立』Coming Soon...♥



★お散歩会★

～パン屋巡り～



10月13日(金)

10:00



西鉄薬院駅前 集合



ケイトウ



菊・アナスタシア



クルクマ・ハスの実



秋桜

クリニックのお花